

de antenas en el cerro San Cristóbal. El cerro y su significado en el paisaje de Santiago no se merecen este trato descuidado. ¿No sería posible construir una sola torre que acompañe al icónico Costanera Center en altura y belleza? Si no cuidamos nuestro paisaje, no le damos un valor paisajístico a nuestro parque metropolitano, menos vamos a cuidar los espacios públicos hoy destruidos por los graffiti y carencia de naturaleza en el entorno. Muchas ciudades han transformado la necesidad de antenas en estructuras que le agregan valor a la ciudad.

Cristián Bonacic

Académico P. U. Católica de Chile

San Cristóbal

Señor Director:

El epítome del individualismo y falta de proyecto común como sociedad es la proliferación